

第2学年通信

Green Link ～気づき・考え・想いを
もって行動し、絆でつながる緑学年～

絆

昭和町立押原中学校

2025.7.1 第4号

文責 長谷川洋子

ふるさと探訪を終えて

6月26日(木)27日(金)の2日間、宿泊学習を実施しました。天候にも恵まれ、自然の中で充実した活動を行うことができました。

1日目はふるさと探訪です。7つのコースに分かれ、それぞれが自分のテーマに基づいて、山梨の歴史や文化、伝統工芸、自然について、学びを深める旅をしてきました。事前の学習を生かして、実際に自分の目で見たり聞いたり体験したりすることで、本物の魅力を学ぶ、貴重な機会となりました。

2日目は、河口湖にある「森と湖の楽園」でのチームビルディングです。各クラス4グループに分かれて、グループごとに様々なアクティビティに挑戦しました。午前中はチームごとに協力して「アドベンチャーゲーム」に取り組みながら、仲間との絆を深めました。午後は「防災」をテーマとしたアクティビティに取り組みながら、災害についてや災害時に必要な知識を学びました。どちらの活動でも、仲間の良いところや今まで知らなかった一面をたくさん発見することができたのではないのでしょうか。

この2日間で、私も、みなさんの良いところとたくさん笑顔を見ることができました。学年生徒会を中心とする学年・学級のリーダーたちは、各式で前に立って全体をリードするだけでなく、場面場面で呼びかけをしたり、各係を率先して手伝ったりなど、成功に向けて本当によく頑張っていました。しおりに見ながら時間で行動する人も多かったですね。各係もよく動いていました。あいさつの声も爽やかでした。1日目、宿舎の食堂では注意する仲間の声が聞こえないくらいの大騒ぎでしたが、「クラスの時間」にクラスごと反省をし、翌日の活動から改善することができました。この行事に向けて学年生徒会を中心に「団結力、規律力、行動力」を伸ばす取り組みをしたことや、宿泊学習当日の活動を通して、協力して活動し、仲間との絆を深め、主体的に行動しようとする力を伸ばすことができました。

しかし、宿泊学習を通して、様々な課題も見つかりました。仲間の声を大切にすること、やるべきことの優先順位を考えること、自分たちで決めたルールを守ること。公共のマナーや見学時のマナーも課題です。良いところや成長できたところそのまま伸ばし、課題を改善していくことで、緑学年のみなさんはもっともっと成長できるはずです。次は職場体験とDIGです。どこへ行っても胸を張って「押原中学校の2年生です!」と言えるように、「押原中の2年生に来てもらってよかった」と言ってもらえるように、ここからまた、頑張っていきましょう!





保護者のみなさまへ

・宿泊学習「ふるさと探訪」では、事前の準備、健康管理、お弁当、送迎など、様々な面でご協力いただきありがとうございました。保護者のみなさまのご理解とご協力のおかげで、無事、実施することができ、多くの学びを得ることができました。本当にありがとうございました。

・7月16日（水）～22日（火）までの4日間、三者懇談を行います。短い時間ではありますが、お子様の1学期の学校生活についてお話しできる貴重な時間となります。お忙しいとは思いますが、充実した時間となりますよう、よろしくお願いいたします。



の予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2 教科別研究会	3 到達度（学力）検査 第1回若麦祭ブロック集会	4	5
6	7 職員会議	8 家庭学習振り返りの日	9	10	11 第1回若麦祭実行委員会	12
13	14	15	16 三者懇談① 薬物依存防止集会	17 三者懇談②	18 三者懇談③ 家庭学習振り返りの日	19
20	21 海の日	22 三者懇談④ 給食終了	23 1学期終業式	24 夏季休業 （～8/28）	25	26
27	28 家庭学習振り返りの日	29	30	31		

【8月の予定】*8日（金）家庭学習振り返りの日 *18日（月）家庭学習振り返りの日 *22日（金）職員会議・校内研
*28日（木）2学期始業式・家庭学習振り返りの日 *29日（金）給食開始 *31日（日）地区別防災訓練